

INDRA GROUP EXHIBE EN FEINDEF SUS SOLUCIONES ESPACIALES DE ÚLTIMA GENERACIÓN PARA OPERACIONES CRÍTICAS DE DEFENSA Y SEGURIDAD

- **Presentará en el evento su tecnología de vanguardia para la Observación de la Tierra, vigilancia espacial, comunicaciones seguras y sistemas de posicionamiento, clave para proporcionar superioridad táctica y estratégica en misiones críticas**
- **Indra Group dará a conocer en su stand el satélite Mini4EO de inteligencia de señales desde el espacio y alta precisión para operaciones de vigilancia de fronteras o control de actividades ilícitas, sus avanzados sistemas de sensores ópticos y su solución NAVISHIELD de protección GNSS**
- **Con la creación de Indra Space, Indra Group avanza para convertirse en una de mayores empresas del continente, con capacidad para cubrir toda la cadena de valor de proyectos espaciales**

Madrid, 9 de mayo de 2025.- Indra Group mostrará en FEINDEF 2025 sus capacidades más avanzadas en misiones de Observación de la Tierra, comunicaciones seguras y sistemas de geoposicionamiento, vigilancia espacial y protección de activos estratégicos, tecnologías clave para reforzar la seguridad y la eficacia operativa en entornos complejos. Estas soluciones están diseñadas para proporcionar superioridad táctica y estratégica en dominios como el terrestre, aéreo, marítimo y espacial.

Con la creación de Indra Space, Indra Group avanza para convertirse en una de mayores empresas del continente en el dominio espacial, con capacidad para cubrir toda la cadena de valor de proyectos espaciales, desde el diseño de la misión, pasando por el desarrollo y fabricación del satélite, el diseño y despliegue del segmento terreno, hasta la operación de la misión.

En el marco de FEINDEF 2025, exhibirá en su stand el satélite Mini4EO, una plataforma de inteligencia de señales desde el espacio, diseñada para responder con eficacia en misiones de Observación de la Tierra de alto rendimiento. Destaca por su precisión de apuntamiento y enfoque de objetos, facilita un despliegue rápido y se adapta a una amplia variedad de operaciones de seguridad y defensa, como la vigilancia de fronteras, el control de actividades ilícitas, el seguimiento de movimientos estratégicos y el apoyo a misiones en zonas remotas.

Indra Group también presentará sus capacidades en vigilancia y seguimiento espacial (SST), esenciales para mejorar la conciencia situacional frente a la amenaza de satélites espía y proteger activos estratégicos críticos. Sus sistemas permiten analizar objetos en todos los regímenes orbitales con el fin de evaluar el riesgo de colisión y la monitorización de residuos espaciales. Junto a ello, la compañía mostrará sus soluciones para asegurar las comunicaciones en el espacio, con una importancia creciente en el mundo militar y civil.

Además, la compañía expondrá dentro de un blindado su solución NAVISHIELD de protección avanzada de sistemas de navegación por satélite GNSS, equipado con una antena CRPA de última generación, para garantizar la integridad de señales críticas de navegación, incluyendo Galileo PRS, Galileo OS y GPS, frente a interferencias y suplantaciones de señales, lo que asegura la fiabilidad de las operaciones de posicionamiento.

Con su tecnología de última generación, Indra Group refuerza su posición como proveedor de referencia en tecnología espacial aplicada a la defensa, comprometida con la innovación y la soberanía tecnológica nacional y europea.

El stand principal de Indra Group está situado en el Pabellón 10-D05 y la exhibición estática en el Pabellón 4 -EO1/2. Asimismo, está presente en el stand del programa NGWS/FCAS en el Pabellón 10 E14.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Elsa Jiménez Blanco
ejimenezbl@indra.es
+34 669 82 93 19